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●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           

     

財団学友    

      自己紹介からさせて頂きます。2001～02年度 

ロータリー財団・国際親善奨学生として、フラ 

ンスのトゥール大学に留学しました。専攻は、 

フランス語教授法で、推薦クラブは鎌倉西 RC 

でした。（現在、鎌倉西 RC は解散） 

 私は 1978 年生まれで、幼少期をアフリカの

ガボン共和国やカメルーンなどのフランス語

圏の国々で過ごし、ドミニックザビオというフ

ランス人の幼稚園・小学校に通いました。 

帰国後は、フランス語を勉強したいと学習院

大学文学部フランス文学科に進み、ロータリー

財団の奨学生に選ばれて渡仏しました。 

 当初、私がロータリーの奨学生になるのは 

ハードルが高いと思い、いろいろな奨学金を 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         

 
            

久留 聰子 

探してみましたが、やはりロータリーが一番素 

晴らしいと思い、教授に何度も頼みこんで、推 

薦状を書いてもらって、就職試験と同時進行で 

挑戦しました。 

 ロータリーに惹かれたのは、国際親善奨学生 

という言葉と職業奉仕という考えでした。その 

業界で専門の高い水準を持った方々に会えて、 

学べると思いました。留学前にはクラブ例会に 

も何回か誘って頂き、出席しました。 

 なぜ留学先がパリでなく、北フランスにある 

トゥール大学なのかですが、当時の国際ロータ 

リーの方針で留学先が決められていて、都会の 

大学だけなく、地方へも万遍なくということで 

した。またトゥールはフランス標準語の地域で、 
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学生都市と発展し、世界中から多くの人がフラン 

ス語を学びに来ていました。（↓トゥール大学にて） 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     2001 年 8月末に出発し、フランスのパリから 

    トゥールに向かう電車の中で、カツアゲに遭って 

    も誰も助けてくれなかったり、翌月には 9.11テ 

ロが起こり、フランスではなぜか第一報が日本の 

“カミカゼ”だと言われ、フランス人から敬遠さ 

れたりと、何と悪い時期に来たのか、本当に一年 

間の留学生活が過ごせるのか不安になりました。 

     トゥールの語学学校で研修後、10 月から大学の 

新学期が始まり、入学手続きをしようとすると、 

日本人がフランス語の教授法を勉強することな

ど認められないと、入学許可証を破られそうにな

って押し問答になり、何とか受講することだけは

認められましたが、本学生ではないと言われてし

まい、教授のところに行って猛然とアピールし、

入学許可が出ました。 

また教える立場になりたいので、教授のアシス 

タントとして雇って頂けないと、何週間も通い続 

けて頑張りましたが、後で聞くと、駐在員などを 

通じて依頼すれば、簡単だったようです。 

フランス語を教えていても、特にアラブ系の 

方々は、私が女性で、フランス人でもないので、

見てもくれませんでした。 

     帰国後は、「ルノーアジア太平洋地域統括本部」

という人材派遣会社で、受付や秘書のほか広報・

アフターセールス・研修などのアシスタントを 3

年間勤めました。その後、2006年に独立して、個

人事業主として活動を始めました。主な活動は、 

    ・フランス国立農学研究所の物理学者エルヴェ・ 

     ティス市の記者会見、講演会の通訳とアテンド 

    ・テレビショッピングでの英語と日本語通訳 

    ・相模女子大学高校の非常勤フランス語講師 

    

 

 

・横浜開港 150周年イベント VIP接遇チーム 

・鎌倉日仏協会のフランス語講座主催 

・フランス語教室「サロンドフランス」開講 

 また、スタジオジブリの宮崎駿監督のインタビ 

ューで英語・フランス語・日本語の同時通訳など 

も経験しました。   （↓宮崎駿監督と記念撮影） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

2011年より、当・第 2780 地区ガバナー事務所 

に事務局として従事し、2012 年 11月には日本ロ 

ータリー学友会全国大会に出席して、未来への夢 

計画への移行に伴い、学友会組織の運営や維持の 

問題点などを話し合いました。 

 前年度 2015～16年度には、当地区のロータリ 

ー財団学友会の代表幹事に就任し、次世代へ繋ぐ 

架け橋として、「財団学友べべの会（papa＆mama） 

の会」などを発足しました。 

 こうしてロータリーに出会えて、自分の行くべ 

きところを目指すことができ、また今の仕事に活 

かすことができたことに感謝しております。 

（資料より概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ・中里 和男会員 11 月 12 日 

  ・瀬戸 裕昭会員 11 月 19 日 

 



  

 

     

 

●松岡 忠義君（相模原ＲＣ） 

     お世話になります。 

      ●豊岡 淳会員 

本日は櫻内会長の代役を務めます。慣れない立 

場なので、ロータリーの友情に免じお許し下さい。 

●早川 正彦幹事 

①財団学友の久留さん、中クラブにようこそ！本日は 

  卓話よろしくお願い致します。 

②結婚記念日祝の中里会員、瀬戸会員、おめでとう 

ございます。 

      ●瀬戸 裕昭会員 

      ①ゲスト卓話でお越しの財団学友・久留さん、ようこ 

そ。楽しみにしております。宜しくお願いします。 

      ②結婚記念日祝を戴き、有難うございます。今回は 

        本当に忘れておりました。19 日前に気がついて、 

        良かったです。 

      ●小野 孝会員 

①財団学友の久留さん、御苦労さんです。 

      ②お祝の中里さん、瀬戸さん、おめでとうございます。 

        ●永保 固紀会員 

        久し振りの例会なので、スマイルします。 

      ●田所 毅会員 

      ①本日お祝の皆様、おめでとうございます。 

      ②学友の久留さん、卓話よろしく！ 

      ●江成 利夫会員 

      ①結婚記念日祝の中里会員、瀬戸会員、おめでとう 

        ございます。 

      ②財団学友の久留様、ようこそ。本日の卓話よろしく 

お願いします。 

      ●諸隈 武会員 

        中里会員、瀬戸会員、結婚記念日おめでとうござ 

います。 

      ●池之上 和哉会員、小崎 直利会員 

      ①11 月結婚記念日祝の中里会員、瀬戸会員、おめ 

        でとうございます。 

      ②ゲスト卓話の久留さん、ようこそ。よろしくお願い致 

        します。 

      ●藤本 恵介会員 

       今月、結婚記念日祝の中里会員、瀬戸会員、おめ 

       でとうございます。 

 

 

 

●横溝 志華会員 

①久留さん、卓話をして頂いてありがとうございます。 

②お祝の皆様、おめでとうございます。 

●菊地 啓之会員 

①ロータリー財団月間にあたり、財団学友の久留聡 

  子さん、卓話よろしくお願いします。 

②結婚記念日祝の中里会員、瀬戸会員、おめでとう 

  ございます！ 

●田後 隆二会員 

 池之上さん、増強スピーチ、ありがとうございました。 

●佐々木 敏尚会員 

 結婚記念日祝の中里さん、瀬戸さん、おめでとうご 

 ざいます！ 

●㝡住 悦子会員 

①11 月結婚記念日祝の中里さん、瀬戸さん、おめ 

  でとうございます。 

②卓話の久留様、お話楽しみにしています。 

●黛 裕治会員 

①ご結婚記念日祝の中里さん、瀬戸さん、大変おめ 

でとうございます。 

②卓話の財団学友の久留さん、宜しくお願いします。 

●阿部 毅会員 

①財団学友の久留聡子様、本日の卓話、楽しみに 

  聴かせて頂きます。 

②松岡会員、古巣へようこそ！ゆっくり歓談していっ 

  て下さい。 

③結婚記念日祝の中里会員、瀬戸会員、おめでとう 

ございます。 

●金沢 邦光会員 

久留様、せっかく卓話に来て頂いたのに、欠席で 

申し訳ありません。またの機会にお聞かせ下さい。 

●伊倉 正光会員 

①財団学友の久留さん、当クラブへようこそ。 

②中里さん、瀬戸さん、結婚記念日祝おめでとうござ 

  います。 

③本日、所用のため早退させて頂きます。 

●大井 達会員 

①久留様、ようこそいらっしゃいました。本日の卓話 

  よろしくお願い致します。 

②中里会員、瀬戸会員、結婚記念日おめでとうござ 

います。 

③途中、退席させて頂きます。申し訳ありません。 

 



 

 
   

 

 

    直前会長             豊岡 淳 

櫻内会長不在の為、直前 
会長の私が務めさせて頂き 
ます。今年度、私は地区青 
少年奉仕委員会に出向して 
おりますので、どのような 
活動をしているのかをお話 
させて頂きます。 

2010 年規定審議会で、そ 
れまでの四大奉仕（クラブ 
奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕）に、「青 
少年奉仕」を加えて、ロータリー五大奉仕となり 
ました。これはロータリークラブの哲学的及び実 
質的な基準となるものです。 
今年度、2780 地区青少年奉仕委員会は鎌倉 RC 

の中込委員長、副委員長 3 名、委員 18 名で構成 
され、毎月一度、土曜に委員会を開いております。 
流れは報告事項の連絡が主になり、前回の委員会 
ではインターアクトクラブ年次大会が来週 19 日 
に開催されますので、その報告が主となりました。 
年次大会の担当は麻溝台高校 IAC で、提唱クラ 

ブは相模原西 RC、来年の担当は光明学園相模原 
高校 IACで、提唱クラブは当・相模原中RCです。 
委員会が終わると 12 ある IAC の高校生、担任 

の先生達が集合し「アクターズミーティング」が 
開かれ、ロータリアン含めて 80名位になります。 

DIR（会長）の点鐘から始まり、IAC の歌斉唱、 
IAC 綱領精読、報告事項と確認。その後、青少年 
奉仕の時間として各 IAC から自分の学校や地域 
の紹介し、インターアクト学友会（IAC 卒業生） 
が 30 分程使って、発表等を行ないます。 
今年度から職業奉仕の時間として、IAC の将来 

の職業選択のキッカケになればとの思いで、都度、 
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ある職業のプロをお呼びして、仕事の話をして頂 
いています。これまでに警察官、介護士、先日は 
ホテルの支配人の話がありました。 
私達ロータリアンは「手も口も出さずに見守っ 

ていてくれ」と言われておりますので、ただ見て 
いるだけですが、我々にも勉強・ためになる内容 
のプログラムが組まれています。 
ある意味、お役目として参加しておりますが、 

青少年奉仕委員を楽しませて頂いております。 
       

 

 

報告事項 
1.第 2780 地区ガバナー事務所より 

①米山奨学生 卓話派遣アンケートのご依頼 

 先月 10月の米山月間では米山奨学生卓話にご 

協力ありがとうございました。今回は 39クラ 

ブを訪問させて頂きましたが、ご意見や改善す 

べき点がございましたら、次年度に向けての参 

考資料にさせて頂きたく、アンケートにご協力 

をお願い致します。提出締切日：12月 2日 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  阿部 毅 副ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 池之上 和哉会員 

ゲスト   久留 聰子さん（財団学友） 

ビジター  松岡 忠義君（相模原ＲＣ） 

出席報告 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：瀬戸 裕昭 副委員長：池之上 和哉 

 委員：中里 和男、永保 固紀、竹田 繁 

    小崎 直利、大坪 征弘、大井 達 

    中山 徹男、藤本 恵介、山崎 順子 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 

会 員 出席（出席対象 26名） 事前メイク者 

３６名 ２６名 ３名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(11/1) 

２名 ９３．５５％ ９６．９７％ 


